

# さんようおのだウォッチング Watching

## 全国大会出場！ 中学女子軟式野球大会

SCENE 1



左から清田聡監督、河村選手、生田選手、藤田市長

8月18日～24日に京都府で開催された第7回全日本中学校女子軟式野球大会に出場した小野田中学校3年の生田帆南選手と厚狭中学校3年の河村明愛選手が、大会前の8月4日、藤田剛二市長を表敬訪問しました。

2人は県内唯一の中学女子軟式野球チームである山口ガールズに所属。メンバーは現在21人で、上下関係がなく、団結力が特長のチーム。捕手の生田選手は「大会までに苦手をなくし、より多く勝ちたい」、外野手の河村選手は「3年間の思いをぶつきたい」と意気込みを述べました。

藤田市長は「全国の舞台で悔いのない試合をしてほしい」とエールを送りました。

ガラスアートのまちをPRするため、本年2月に誕生したガラスアートブランド「CLASS GLASS」。「暮らす」に寄り添うやわらかさ、凜とした上質さを表す「CLASS」をブランド名に込めています。8月6日から31日まで、きららガラス未来館でお披露目を開催し、市内のガラス造形作家5人が制作した作品の展示・販売をスタートしました。開催初日の6日には、トークイベントを開催。本市が「ガラスアートのまち」となった歴史や、会場装飾のデザイン解説、今後の取組など、パネリスト4人がブランドへの思いを語りました。



SCENE 2

「CLASS GLASS (くらすグラス)」  
きららガラス未来館で作品展示スタート